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Compte-rendu Réunion Comité Directeur 19/05/2015 

Présents :  
Nathalie F.                  Claude M 
Bruno C.                      Jessica L. 
Alex F.                          Stéphanie L.       
Xavier W.                     Claire L. 
Virginie V.                    Luc M. 
Julian C.                        
 
Excusés: Astrid H. 
                Damien O. 
                Sylvain G. 
 
Début de la réunion à 18h45 
 
Ordre du jour : 

  Polyèdre 
 Règlement intérieur 
 GUMS national 
 Slackline 
 Matériel 
 Frais km 
 Préinscriptions 
 Présidence 

 
 

I. Le Polyèdre 
 

- Travaux au Polyèdre : pour désamiantage en juillet août. Nous ne disposerons pas de notre salle 
habituelle. 

Le Polyèdre nous propose une salle à Balmont avec possibilité de mettre un peu de matériel. (cartes, 
matériel alpi, matériel canyon…..) 
Vote pour à l’unanimité  
 

 Les armoires en bois disparaissent à la rentrée (norme/feu), il faut trouver des armoires métalliques 
pour entreposer notre matériel. 

 Voir avec le polyèdre/obtention clé Balmont et organisation déménagement 

 Entreposage matériel : Damien peut-il récupérer la malle de canyon 
 

- Coût Polyèdre : 
Le club a reçu un courrier de la part de ce dernier nous informant que le coût de l’adhésion passerait de 12 à 

20€ par adhérent dès la rentrée 2015-2016 sur le  nombre d’adhérents de la saison précédente. 

Cela correspond à 1 augmentation de 66% et s’explique par la baisse des subventions reçues par le Polyèdre. 

Coût total affiliation GUMS au Polyèdre : 4000€ pour 2015-2016 

Surcoût de 8*200 adhérents (2014-2015) :1600€ 

Le club a fait un courrier au Polyèdre pour lui faire part de son mécontentement et attend la réponse. 
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Depuis quelques temps, les relations avec Polyèdre se détériorent : difficulté d’obtention de salles pour la 

théorie du WE neige et avalanche, coût salle de réunion, photocopies payantes… 

 Réfléchir à une autre solution d’hébergement (Delta club ?) 

 

Un groupe de travail  (Alex, Bruno, Stéphanie, Virginie) va se constituer pour travailler sur le projet de 

délocalisation pour septembre 2016 et contacter les mairies d’Annecy et Cran Gevrier. 

   

 

 

II. REGLEMENT INTERIEUR 
    
Un point rapide est fait sur le règlement intérieur. 
Une prochaine réunion de travail aura lieu en juin. 
Avis : 

- Bruno : pb de syntaxe, trop synthétique et revoir les chapitres. Prêt de matériel en début d’année  
   possible pour escalade  (baudrier) 

- Stéphanie : Homogénéité à travailler/ diverses activités. A travaillé sur le chapitre Matériel 
- Luc : Frais km à intégrer, à faire signer à chaque adhérent 
- Alex : épurer la liste du matériel obligatoire spé ski de randonnée 

 
Le règlement intérieur sera soumis au CD dès qu’il sera finalisé. 
 

III. GUMS national 
        

Pour rappel : Comme abordé en février,  

Cette année, le GUMS Annecy doit prendre la présidence pour 3 ans. 

Comment sortir de l’association nationale en gardant le lien ? 

 

Après avoir soumis un courrier pour débattre du futur du GUMS national, il y a  obligation de présidence 

cette année pour GUMS Annecy. 

Nous avons une candidate pour la fonction de présidente du GUMS national : Astrid Huchet 

Claude sera secrétaire. Pas de trésorier à Annecy. Une demande est faite au GUMS Paris pour que la 

trésorerie soit assurée par Paris : attente d’une réponse 

 

Le futur du GUMS national doit être abordé lors d’une AG nationale qui doit être organisée en septembre 

2015 par le GUMS Annecy. 

 

La position du GUMS Annecy est d’arrêter le GUMS national.  

Nathalie doit aborder le sujet avec Astrid. 
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IV. Slackline 
 
Le bureau a rencontré 2 adhérents en mars qui aimeraient créer et développer l’activité slackline. 
Cette proposition est soumise au CD.   
Vote pour à l’unanimité pour la création de l’activité avec un budget de 496.3€ pour achat matériel. 
Le retour sera fait auprès de ces 2 adhérents. 
 

              

V.   Matériel 
       

-  Activité Alpi : 
L’activité alpinisme attire de + en + de gumistes et le club doit pouvoir disposer de ce type de matériel 

Xavier a listé le matériel dont le club aurait besoin et a fait 2 propositions. 

Le club a voté pour le budget minimum prévu  en privilégiant achat corde et friends, coinceurs en invoquant 

l’importance chez les pratiquants de s’équiper soi-même en sangles, maillons rapides. 

Ce matériel serait à disposition des encadrants. 

Un budget a été validé par le CD pour un total de 1000€ pour l’achat matériel (après avoir refait le point  

sur le matériel existant) 

 

 

- Matériel :  
Stéphanie a consulté le site FFME pour connaitre les obligations du club/ EPI (Equipements de Protection 

Individuels) : 

                                                    Inventaire à jour 

                                                    Fiche de vie par type de matériel (traçabilité : date achat, réparations, rebu) 

                                                    Prouver l’inventaire à jour 

 

 Un groupe de travail se constitue : Antoine, Julian, Jessica, Luc, Stéphanie, Sylvain : 

 Travail de tri 

 Inventaire 

 Fiche de vie 

 Réflexion sur matériel utilisé par encadrants ?, mise à dispo gratuit pour adhérents ?, location ? 

 

                                                      

 

VI.   Frais km 
 

     Catherine a des difficultés pour retranscrire les frais km sur les participants / erreurs de feuilles de 

courses et chèques à récupérer, problèmes avec les cartes découvertes (participation unique). 

Coût km : 0.35€ 

 

Idées : demander 1 chèque de 50€ à chaque adhérent en début d’année 

Vote : Pour :1 

           Contre : 7 

           Abstention : 3 
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Feuille de courses : noter les frais km et reprendre la feuille de course le vendredi suivant pour MàJ  (revoir 

les fiches de courses) 

Intégrer les frais km dans le RI  

 

Les frais kilométriques doivent être ré abordés.  

 

 

VII  Préinscriptions 
 

Les 2 1ers vendredis du mois de septembre «  seraient réservés » aux adhérents N-1 ? 

 

Sujet épineux à discuter lors d’une réunion dédiée. 

200 adhérents en 2015 ! 

Capacité d’encadrement au max. 

Si tous les adhérents se réinscrivent, quid du renouvellement du club ? 

 

 

 

 

VIII  Présidence 
       

      Nathalie arrête la présidence du club en novembre. 

Qui la remplacera ? 

Idée : emploi aidé pour les tâches administratives ? 1 personne du GUMS ? 

 

 

 

La réunion se termine à 21h15. 

 

 

Prochaine réunion du CD : Mercredi 24 juin 2015 à 18h30 Salle du Treige Polyèdre 

 

ODJ : Règlement intérieur 

          Préinscriptions 

          Présidence (Annecy, Gums national) 

          Frais km 

          Divers 


